

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 09 décembre 2025

## ÉLECTIONS INTERNES AU SNETAA : PASCAL VIVIER, RÉÉLU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DU SNETAA-FO

Les adhérents du SNETAA-FO, premier syndicat de l'enseignement professionnel, viennent de réélire le secrétaire général sortant, Pascal Vivier, qui briguait un nouveau mandat.

Le SNETAA-FO a entrepris le début du renouvellement de toutes ses instances nationales et locales.

Dans une première étape, les adhérents viennent d'élire au suffrage direct leurs représentants dans les départements (S2) et leur secrétaire général et son équipe.

La seconde étape est d'ores et déjà lancée : le renouvellement des instances dans les académies débutera dans les congrès locaux à partir de fin janvier 2026 et durera jusqu'à début avril 2026.

Le nouveau bureau national a été élu comme exécutif :

- Christophe Auvray, secrétaire général adjoint, responsable de l'organisation ;
- Alain-Romain Nitkowski, trésorier national ;
- Laurent Hisquin, secrétaire national chargé du système éducatif et de l'ASH ;
- Jean-Marie Tartare, secrétaire national chargé des relations aux adhérents.

Auxquels se joignent 6 secrétaires nationaux délégués : Muriel Wendling, Bénédicte Moulin, Corinne Julien, Maxime Sanchez, Paul Devaux et Olivier Rosier

L'ensemble des instances internes alors renouvelées, le SNETAA-FO pourra tenir son prochain congrès national du 08 au 11 juin 2026 à Ronce-les-Bains (Charente-Maritime, 17) où plus de 300 délégués dûment mandatés auront à élaborer les mandats de l'organisation pour les années à venir.

Organisation majoritaire dans l'enseignement professionnel public et laïque depuis 1948, le SNETAA-FO est présent partout sur le territoire hexagonal et dans tous les Outre-mer. Il confirmera son implantation et sa croissance lors des prochaines élections professionnelles qui se tiendront en décembre 2026.

« Les adhérents, par leurs votes, m'honorent de leur confiance et de leur franc soutien. Cela m'oblige ! Je porterai leur voix, nos mandats et la force des valeurs du SNETAA encore plus fort, encore plus haut. Pour l'enseignement professionnel initial, public et laïque et pour des professeurs de lycée professionnel et des CPE reconnus à la hauteur de leur mission. Pour que l'École redévienne émancipatrice pour tous les jeunes, futurs travailleurs et futurs citoyens. »

Lors de ces dernières années, le SNETAA-FO s'est mis en ordre de bataille pour combattre sans relâche la réforme Grandjean qui sape l'avenir des jeunes et l'enseignement professionnel sous statut scolaire. Aujourd'hui s'ouvre un mandat en pleine crise politique. Le SNETAA sera le rempart pour les PLP et les jeunes. Comme depuis 1948, le SNETAA portera des propositions fortes pour le développement de l'enseignement professionnel : pour qu'il devienne enfin un objectif de premier plan au sein de l'École et permette d'assurer aux personnels, PLP, CPE, titulaires et contractuels des conditions de travail et salariales à la hauteur des défis qui s'annoncent. C'est notre exigence !

Fiers d'être PLP, fiers d'être SNETAA !